

# hari ini

## Fasilitas Penunjang Kawasan ITDC Bertambah, Hotel Pullman Merujani Lombok Diresmikan

Syafruddin Adi - [NTB.HARIINI.CO.ID](http://NTB.HARIINI.CO.ID)

Oct 25, 2022 - 21:59



Lombok Tengah NTB – Proses pembangunan Hotel Pullman Merujani Mandalika Beach Resort Lombok di kawasan ITDC Mandalika Tourism Complex saat ini sudah rampung. Hotel tersebut dibangun sebagai penunjang acara-acara

internasional di kawasan Mandalika, seperti MotoGP, WSBK dan lain sebagainya.

Atas nama Pemerintah Provinsi, Gubernur NTB, Dr. H. Zulkieflimansyah, M.Sc mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan semangat seluruh pihak dalam mengembangkan fasilitas sarana dan prasarana di kawasan Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP) tersebut.

“Atas nama pemerintah provinsi Nusa Tenggara Barat, kami merasa bersyukur dan berterima kasih. Banyak event internasional tidak bisa kita gesa karena keterbatasan fasilitas. Namun, dengan adanya hotel seperti Pullman ini saya kira menjadi pengungkit yang luar biasa untuk event-event internasional berikutnya,” ujar Gubernur di Hotel Pullman Lombok, Kab. Lombok Tengah, Jumat (21/10).

Selain itu, Gubernur juga memuji fasilitas dan view yang ditawarkan oleh Hotel Pullman Lombok. Dengan banyaknya event internasional yang akan diselenggarakan di NTB, hal tersebut tentunya juga dapat menarik minat para wisatawan untuk datang berkunjung sembari menikmati event internasional dan keindahan alamnya.

“Fasilitas dan viewnya luar biasa. Tahun depan akan diselenggarakan not only MotoGP and WSBK, but also two series of MXGP (tidak hanya MotoGP dan WSBK, tapi juga dua series MXGP), satu di Sumbawa dan satu di Lombok. Itu memosisikan bahwa NTB ini the land of infinite experiences,” tambahnya.

Sementara itu, Dirut ITDC, Ari Respati turut mengungkapkan rasa bahagiannya, karena setelah melalui perjalanan panjang, akhirnya Hotel Pullman Lombok selesai dibangun.

“Sepertinya hari ini adalah hari yang paling bahagia, belum tepat 3 bulan sebagai Dirut di BUMN, tapi sudah dihiahi aset yang luar biasa. Aset kita ini juga berada di salah satu dari 5 kawasan DPSP. InsyaAllah Pullman ini akan kita jaga di ITDC. Karena keberadaannya harus membawa dampak perputaran roda yang semakin kuat untuk meningkatkan ekonomi. Terima kasih kepada banyak pihak yang telah membantu,” ujar Dirut ITDC.

Senada dengan Dirut ITDC, Kartika Wirjoatmodjo selaku Wamen BUMN pun berharap bahwa dengan adanya Hotel Pullman Lombok dan berbagai perhelatan internasional di kawasan Mandalika, dapat membawa manfaat yang luas bagi masyarakat di NTB.

“Saya rasa dengan hadirnya Pullman Lombok Mandalika ini, event-event harus terus kita dorong. Controlling terus, kolaborasi. Harapannya dengan adanya event-event tersebut, perkembangan perekonomian di Lombok bisa memberikan manfaat luas bagi masyarakat,” tutur Mas Tiko, sapaannya.

Untuk diketahui, Hotel Pullman Lombok dibangun di atas lahan seluas 45.000 meter persegi dan merupakan hotel bintang lima pertama yang terdapat di Kawasan Mandalika, Lombok Nusa Tenggara Barat (NTB).

Turut hadir dalam acara peresmian tersebut, yaitu Bupati Lombok Tengah serta beberapa stakeholders terkait.(Adb)